



AGIL Bürgerpreisvergabe am Sonntag, 26. Januar 2020

Am **Sonntag, 26. Januar 2020** startet in der Aula der Grund- und Mittelschule in Herrieden eine neue Staffel der Bürgerpreisvergaben mit neuen Preisträgern aus Aurach, Burgoberbach, Herrieden und Leutershausen. Es werden Bürgerinnen und Bürger, Jugendliche, Jugendgruppen, örtliche Initiativen sowie ortsansässige Firmen und Unternehmen aus den AGIL-Gemeinden gewürdigt, die durch herausragende Aktivitäten besonderen Gemeinsinn beweisen. Alle Preisträgerinnen und Preisträger werden ausschließlich aus der Bürgerschaft, also von Ihnen vorgeschlagen. Weitere Informationen und zahlreiche Bilder dazu finden Sie unter www.agil-region.de – Projekte – Bürgerpreis.

Preise werden vergeben in den Kategorien:

A – Aktivitäten im Bereich Jugend, Bildung und Kultur

G – Gemeinschaft im Bereich Soziales

I – Innovatives im Bereich der AGIL Städte und Gemeinden sowie der Firmen und Unternehmen

L – Lebensqualität im Bereich der AGIL-Gemeinden

Und nun sind Sie gefragt,

dazu geeignete Preisträgerinnen und Preisträger vorzuschlagen:

Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge bis spätestens 15. September 2019

Mein Vorschlag für die Bürgerpreisvergabe 2020:

(Name und Adresse Ihres/Ihrer Favoriten)

Begründung:

(Bitte kurz erläutern, ggf. auf Zusatzblatt oder gerne als Mail)

Für Rückfragen steht zur Verfügung:

(Bitte Name, Anschrift und Telefonnummer angeben)

Bitte reichen Sie Ihren Vorschlag direkt ein an: Kommunale Allianz AGIL

Barbara Fuchs

Hilsbach 11

91589 Aurach

fuchs.hilsbach@t-online.de